

## **CORTE CONSTITUCIONAL DEL ECUADOR**

### **CAUSA NO. 2951-17-EP**

**Diego Núñez Santamaría**, en mi calidad de abogado patrocinador de Diana Cornejo y Edison Calahorrano tengo a bien informar lo siguiente:

#### **I. Publicación**

El 4 de marzo de 2022 en el Diario Expreso se publicó una nota de disculpas públicas por parte de los accionados.

#### **II. Reparación económica**

El 30 de noviembre de 2022 los accionados cumplieron con el pago económico señalado en sentencia.

#### **III. Notificaciones**

Notificaciones que me correspondan las recibiré en la casilla constitucional No. 530 y en el correo electrónico [diego.nunez@dns-abogados.com](mailto:diego.nunez@dns-abogados.com)

Esto lo informo directamente como abogado, mas no puedo confirmar si los accionantes sienten que la reparación integral ha sido efectiva.

**Diego Núñez Santamaría**  
**MAT 14832 CAP**